

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

El alcalde pide al PP sensatez en sus denuncias

G.C. 09/08/2016

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha respondido al PP tras la doble denuncia que su portavoz local, Antonio Pineda, hizo la pasada semana sobre el deterioro de la Plaza Ricardo Molina, así como los problemas de conducción del agua en la localidad. En cuanto a la Plaza Ricardo Molina, Morales ha argumentado que «no está abandonada» y está «dentro de las zonas que merecerán una intervención, pero no será la única de esa barriada que necesitará una mejora porque se tratará de un proyecto más integral a realizarse a finales del 2017 y principios del 2018».

En cuanto al Plan Director del Agua, el alcalde aclara que «el depósito no costó 1.200.000 euros, sino algo más de 1.700.000 euros», y de 120.000 restantes, casi la mitad han sido destinados a la bomba que ahora suministra agua al depósito de Cerro Gorita para dar solución a Las Palomas y a La Mina.

 elDía digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

El Ayuntamiento destina 300.000 euros al reasfaltado de más de una decena de calles

El Programa de Fomento del Empleo Agrario sufragará la reurbanización de los Acerados del recinto ferial



JOSÉ MANUEL CABEZAS | ACTUALIZADO 09.08.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil ha llevado a cabo el reasfaltado de más de una decena de calles de la localidad y la sustitución del adoquinado de Aguilar, en el tramo comprendido entre el Paseo del Romeral y la calle Amargura. Se trata de una serie de intervenciones que cuentan con un presupuesto que supera los 300.000 euros, que serán sufragados con fondos municipales a raíz de la concertación de la operación de un préstamo para

inversiones aprobado en la sesión plenaria del pasado mes de abril.

Al detalle y, según la información facilitada por el Consistorio, el proyecto se ha centrado en desarrollar actuaciones para el reasfaltado de La Alianza e Iryda, dos de las principales avenidas del polígono industrial San Pancracio, y de las vías públicas Parejo y Cañero, Cruz Roja Española, Doctor Fleming, Martínez Ribes y el desdoble de Cruz del Estudiante, en el casco urbano, y en varias calles de las aldeas de La Mina y Cordobilla.

Según la misma información, durante estos días también se ha procedido a la colocación de dos pasos peatonales elevados en calle Industria, que reforzarán la prioridad de los peatones y que contribuirán a que los

vehículos reduzcan la velocidad a su paso por las mismas. Dentro de estas actuaciones se ha incluido también el reasfaltado las vías en el recinto ferial tras llevarse a cabo la reurbanización de acerados, obras acometidas a través del Programa de Empleo Agrario (PFEA), una actuación que fue supervisada por el alcalde, Esteban Morales (PSOE); el concejal de Urbanismo, Francisco Carrillo, y la responsable municipal de Festejos, Mariola González.

Díaz y Melgar llegan al Ángel Ximénez con "gananas de crecer"

El malagueño y el pontanés han sido presentados como nuevos jugadores del club



8 de agosto de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

Los extremos Jesús Melgar y Manu Díaz han sido presentados como nuevos jugadores del Ángel Ximénez Puente Genil. El primero regresa a casa tras su paso por el Balonmano Aguilar Aceitunas Torrent, anotando 89 goles en 23 partidos disputados; y el segundo recalca en el club después de su buen rendimiento a las órdenes de Quino Soler en el Balonmano Torcal Antequera, marcando 105 goles en la pasada campaña y habiendo sido internacional

juvenil con bronce incluido en el Campeonato de España de Balonmano Playa 2015.

Díaz, que pudo fichar por el cuadro pontanés en la temporada pasada, señaló ante los medios que "este equipo puede conseguir la salvación pronto" porque "ha visto un equipo donde hay jugadores de mucha calidad". Su demarcación, que es la de extremo derecho, está cubierta por el pontanés José Cuenca y, por tanto, para tener minutos tendrá que trabajar duro. Algo que no le preocupa al joven jugador malagueño, que sabe de su rol en el equipo. "Espero ayudar en todo lo que pueda y aprovechar los minutos que me dé mi entrenador para crecer en el club más representativo de Andalucía y en la máxima categoría del balonmano español". Además, Manu Díaz ha destacado la figura de Quino Soler diciendo que es uno de los mejores entrenadores que ha tenido porque es "muy cercano y ambicioso", añadiendo que "tendrá una buena temporada aquí".

Por su parte, el pontanés Jesús Melgar se mostró en una línea similar a Manu Díaz en sus declaraciones afirmando que espera aprovechar todas las oportunidades posibles con el Ángel Ximénez Puente Genil y ha resaltado "el buen ambiente del grupo y las ganas de luchar para conseguir la permanencia". Además, sobre el calendario de Liga ASOBAL, ha subrayado que "las primeras jornadas marcarán la temporada".

Juanmi Puentenueva sube la exigencia de la pretemporada

Los rojinegros vuelven al trabajo en una semana en la que recibirán al Ciudad Jardín y al Écija Balompié



8 de agosto de 2016 | División Honor | Pablo Mansilla

El Salerm Cosmetics Puente Genil afronta una nueva semana de trabajo en la que, después de la buena imagen mostrada ante el Pedrera con victoria incluida y dos días de descanso, los jugadores tendrán que seguir cargando pilas y trabajando duro para acercarse un poco más al estado de forma que Juanmi Puentenueva y su cuerpo técnico pretenden. En los próximos días, además de las sesiones de trabajo, jugarán dos partidos amistosos en el Manuel Polinario "Poli". Uno este martes (20:30 horas) ante el

Ciudad Jardín, de la Primera Andaluza Cordobesa; y otro contra el Écija Balompié, del grupo X de Tercera División.

Tras el duelo ante el Écija Club de Fútbol del pasado miércoles hubo varios futbolistas, como Maero, Pepe Rey, César, u Oprica, que acabaron el encuentro con golpes y molestias. Sin embargo, se espera que vuelva a entrenar con normalidad para que así el cuerpo técnico siga avanzando con paso firme en el trabajo en bloque con el grueso de la plantilla. Mientras tanto, el club ha hecho públicos los precios de los encuentros de pretemporada, destacando que todos aquellos aficionados que tengan el abono podrán acceder al Manuel Polinario "Poli" de manera gratuita a los duelos ante Ciudad Jardín y Écija Balompié de la presente semana, así como a los que va a enfrentar a los rojinegros contra el Montilla y el juvenil del Real Betis Balompié de la próxima semana.

Para los no abonados, el precio de las entradas para el encuentro ante el Ciudad Jardín y el del Montilla del miércoles 17 de agosto será muy simbólico (1 euro los adultos y entrada gratuita para los niños que tengan hasta 12 años). También lo será para asistir a los encuentros frente al Écija Balompié (adultos 3 euros, jubilados 2 euros, y 1 euro los jugadores de la base) y al Real Betis juvenil del viernes 19 de agosto (adultos 5 euros, jubilados y niños 3 euros, y 1 euro los jugadores de la base).

A Mekaru se le espera el jueves

Su retraso no supone una contrariedad para Quino Soler porque el nipón estuvo concentrado con su selección hasta el 29 de julio y "necesita descanso" | Curro Muñoz, entre algodones por un percance en el gemelo



David Jurado 08/08/16 15:12

Quino Soler ha valorado positivamente la primera semana de pretemporada del Ángel Ximénez de Puente Genil, al que confía que se incorpore este jueves el japonés Atsushi Mekaru porque entre hoy y mañana recibirá el visado de trabajo, ha apuntado. Soler ha explicado que la ausencia del nipón en los primeros días de entrenamientos "no ha supuesto una contrariedad", dado que "estuvo concentrado con la selección de Japón hasta el 29 de julio", por lo que "llegará muy bien físicamente", al margen de que "necesita

unos días de vacaciones".

"He estado en contacto permanente con Antonio Carlos Ortega -seleccionado de Japón- y me ha dicho que vendrá con una carga ideal para iniciar la pretemporada con nosotros", ha apuntado el técnico malagueño, para apostillar que "llegará más pronto que tarde".

Del resto de su plantel ha dicho que sentirse "muy contento por el comportamiento de todos y el trabajo", dado que están mostrando una "gran actitud", lo que lleva a generar un "ambiente muy bueno". Quino Soler sólo ha lamentado la lesión del extremo Curro Muñoz, que sufre un problema en el gemelo y "hay que ser prudentes a la espera de conocer si hay rotura o no con el diagnóstico".

La próxima semana el Ángel Ximénez jugará su primer amistoso de pretemporada que servirá para presentarse a su afición, un duelo ante el Cajasur Córdoba al que llegarán "con una sobrecarga de entrenamientos brutal", porque ha avanzado que para esta semana "hay previstas catorce sesiones de trabajo", y aunque eso deslucirá "se necesita jugar para buscar las primeras sensaciones de equipo".